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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 10 LUGLIO 2019 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
    

AMBROGIO Paola GAMBA  Serena POGGIO Graziella  

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria PONTE Thomas  

BADINI CONFALONIERI 
Alfonso 

GUGLIELMOTTI Enrica RE Alberto  

BALENA Davide MARTINEZ Francesco SANTIANGELI Amalia  

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca STRANIERO Giovanni  

CASTIGLIONE Dorotea PASCALE Giuseppe TAGLIAFERRI Federico  

CATANZARO Angelo PENSI Debora VALLINI Valter  

 
              
E quindi in totale, con il  Presidente n. 22  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Sanna, Santangelo. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: RICHIESTA COLLEGAMENTO PISTE 
CICLABILI “MATTEOTTI” E “GALILEO FERRARIS” E RICHIE STA POTATURA RAMI SU 
PISTA CICLABILE “GALILEO FERRARIS”. 

 
 
 



N. doc. 58 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO: RICHIESTA COLL EGAMENTO 
PISTE CICLABILI “MATTEOTTI” E “GALILEO FERRARIS” E RICHIESTA 
POTATURA RAMI SU PISTA CICLABILE “GALILEO FERRARIS” . 
 

Premesso che 

 

- Tra le piste ciclabili sopra in oggetto ad oggi manca un collegamento atto a rendere più 

fruibile la mobilità ciclabile della zona; 

- La presenza dei rami posti ad altezza inadeguata e la relativa vegetazione comportano un 

pericolo reale per i ciclisti che percorrono l’intera pista ciclabile di corso Galileo Ferraris in 

entrambi i lati. 

 

Si impegna 

Il Presidente ed il Coordinatore competente a 

 

- Valutare la possibilità di convocare una Commissione consiliare con i tecnici del Comune 

competente per valutare la fattibilità della richiesta di collegamento delle piste ciclabili 

sopra in oggetto e per conoscere lo stato dei lavori di manutenzione delle piste ciclabili del 

territorio della Circoscrizione Uno. 

- Richiedere urgentemente la potatura dei rami collocati ad altezza uomo siti nella pista 

ciclabile di Corso Galileo Ferraris in entrambi i lati. 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Catanzaro, Re, Pascale, Tagliaferri, 
Martinez. 
 

 

IL  PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’ordine del giorno  mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 



Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Ambrogio, Balena, Pensi, Badini 
Confalonieri, Vallini, Tagliaferri. 
 
PRESENTI E VOTANTI:                                               N. 16 
VOTI FAVOREVOLI:           N. 16 
 
  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “RICHIESTA COLLEGAMENTO PISTE 
CICLABILI “MATTEOTTI” E “GALILEO FERRARIS” E RICHIE STA POTATURA RAMI SU 
PISTA CICLABILE “GALILEO FERRARIS””. 
 
 
 
 

 


